

Dandim 0829/Bangkalan Ikuti Upacara Peringatan Hari Pahlawan Bersama Forkopimda

AHSAN - BANGKALAN.OPINIPUBLIK.ID

Nov 10, 2022 - 19:06



Pelaksanaan upacara peringatan Hari Pahlawan secara virtual yang diikuti oleh Forkopimda Bangkalan

BANGKALAN, - Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova usai memimpin upacara Peringatan Hari Pahlawan di Makodim 0829/Bangkalan, melanjutkan agendanya dengan menghadiri dan mengikuti pelaksanaan upacara

Ziarah Nasional di TMPN Utama Kalibata secara Virtual bersama jajaran Forkopimda Kabupaten Bangkalan di Pendopo agung Kabupaten Bangkalan, Jalan Letnan Abdullah nomer 1 Bangkalan pada Kamis (10/11/2022).

Upacara ziarah Nasional dipimpin langsung oleh Wakil Presiden, Ma'ruf Amin di Kalibata, Jakarta. Upacara memperingati Hari Pahlawan tahun 2022 tersebut dengan tema "Pahlawanku, Teladanku" diikuti secara virtual oleh Bupati Bangkalan, R Abdul Latif Amin Imron, Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova. Kajari Bangkalan, Dr Fahmi SH.MH. Danlanal Batuporon yang di wakili oleh pasi intel, Kapten Ali Sumanggar. Kapolres Bangkalan yang di wakili Waka polres, Kopol Muhammad Lutfi.SH. Ketua PA Bangkalan, Drs. Khairuddin MH. Kepala Bakesbangpol Bangkalan, Drs. Bambang Setiawan MM. Kadinsos Bangkalan, Wibagio Suharta S.Sos.MM. Beserta 3 orang Purnawirawan.



Usai mengikuti pelaksanaan upacara Ziarah Nasional secara virtual, Bupati Bangkalan, R Abdul Latif Amin Imron mengajak kepada seluruh masyarakat untuk lebih memperkuat persatuan dan kesatuan.

“Mari jadikan momentum Hari Pahlawan untuk memperkuat persatuan dan kesatuan bangsa, saling menghargai satu sama lain, mengisi kemerdekaan dengan menjadi pahlawan yang dimulai dari diri sendiri, keluarga, lingkungan sekitar,” kata Bupati.

Lebih lanjut, Bupati mengajak masyarakat membangun ingatan kolektif bangsa agar dapat mengimplementasikan semangat dan nilai-nilai luhur pahlawan. Menurutnya, itu sangatlah penting dilakukan oleh seluruh masyarakat demi menjadikan semangat para pahlawan sebagai inspirasi di setiap langkah dalam menjalankan kehidupan dan berbangsa.

“Sudah selayaknya semangat dan nilai-nilai kepahlawanan sebagai inspirasi dalam setiap langkah hidup dan kehidupan kita bersama. Membangun ingatan kolektif bangsa agar dapat _ mengimplementasikan semangat dan nilai-nilai luhur

pahlawan.” Pungkasnya.

Setelah mengikuti upacara, rangkaian kegiatan peringatan dilanjutkan dengan ziarah kubur dan upacara tabur bunga di Taman Makam Pahlawan (TMP) Bangkalan.